

Ce qui m'a rendue heureuse, c'est (je crois comme beaucoup de personnes) la passion pour quelqu'un d'autre, un amour qui est presque indescriptible.

Ce genre d'amour qui, quand tu passes un moment avec la personne, tu sens que c'est presque irréel et que tu ne comprends même pas comment ca peut t'arriver à toi !! J'ai appris à profiter de tous les moments de bonheur sans penser à ce qui va suivre, je suis plutôt du genre je me fous du futur et je profite des moments présents qui vont m'offrir du bonheur !